
離島區議會地區設施及工程委員會文件第 22／2024 號 (2024 年 6 月 18 日會議) 

 

 

有關東涌第 107 區聯用綜合大樓工程進度的提問 

 

 

   劉展鵬議員通知本會，在 2024 年 6 月 18 日舉行的地區設施

及工程委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   由於東涌西長期缺乏社區會堂及室內康樂設施，因

此居民均期望東涌第 107 區聯用綜合大樓能夠盡快落

成。康樂及文化事務署(康文署)在 2024 年 2 月就離島

區議會地區設施及工程委員會文件第 5／2024 號作出

的書面回覆指「相關部門現正檢視大樓車輛出入口位

置的選項及可行性，以及對大樓相關設計及工程計劃

的影響」。就此，本人請康文署派代表出席會議，回應

以下提問： 

 

1. 康文署於 2023 年 9 月 25 日聽取議員意見後有

何決定？ 

 

2. 康文署能否提供東涌第 107 區聯用綜合大樓工

程的最新進度及落成時間表？ ” 
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